



Catedrático:

Mtra. Celia de la Cruz Sánchez

Nombre del trabajo:

Intervenciones de enfermería

Nombre del alumno:

Jazmín Gómez Domínguez

Materia:

Fundamentos de enfermería

Grado y grupo:

2do cuatrimestre grupo A

Modalidad:

Licenciatura en Enfermería.

Fecha de entrega.:

19 de enero del 2024

cuadro comparativo

Tipos de intervenciones de enfermería.

INDEPENDIENTES	DEPENDIENTES	INTERDEPENDIENTES
<p>Son las actividades que ejecuta el personal de enfermería dirigidas a la atención de las respuestas humanas, son acciones para las cuales está legalmente autorizado a realizar de acuerdo a su formación académica y experiencia profesional.</p>	<p>Las intervenciones dependientes en enfermería son las actividades que realiza el personal de enfermería por prescripción de otro profesional de la salud en el tratamiento de los pacientes, de acuerdo al ámbito de competencia, como la administración de medicamentos, cambios de posición, fisioterapia pulmonar.</p>	<p>Cuidados que realiza enfermería con la colaboración de otros profesionales sanitarios. Para resolver el problema es decir que involucre a médicos e enfermeras.</p>
<p>En estos la enfermera es responsable del plan de cuidados de un sujeto el cual esta formulado con la finalidad de resolver los problemas identificados por la enfermera.</p>	<p>La enfermera presta la atención para resolver problemas que ella no ha identificado, no puede actuar autónomamente y tendrá que administrar el tratamiento prescrito.</p>	<p>Problema real o potencial que aparece como resultado de complicaciones de la enfermedad primaria. Estudios, diagnósticos o tratamientos médicos o quirúrgicos y que puedan prevenirse, resolver o reducirse mediante actividades interdependientes o de colaboración de enfermería con otros profesionales de la salud como médicos, psicólogos, trabajadores sociales</p>
<p>Actividades que ejecuta el personal de enfermería dirigidas a la atención de la respuesta humana. Son acciones a las cuales está legalmente autorizado a realizar de acuerdo a su formación académica y experiencia profesional. Son actividades que no requieren prescripción por otro profesional de la salud.</p>	<p>Actividades que realiza el personal de enfermería por prescripción de otro profesional en la salud en el tratamiento de los pacientes. de acuerdo al ámbito de competencia de cada integrante del personal de enfermería.</p>	<p>Alas actividades que el personal de enfermería lleva acabo junto a otros miembros del equipo de salud se llaman también multidisciplinarias. Pueden implicar la comparación de asistentes sociales expertos en nutrición, fisioterapeutas médicos entre otros.</p>

Bibliografía

1. Asociación Americana de Enfermeras. (2021). *Enfermería: alcances y estándares de práctica* (4ª ed.). Asociación Americana de Enfermeras.
2. Herdman, T. H., & Kamitsuru, S. (Eds.). (2018). *Diagnósticos de enfermería: Definiciones y clasificación, 2018-2020*. Thieme Publishers Nueva York.
3. Carnicero, H. K., Bulechek, G. M., Dochterman, J. M., & Wagner, C. M. (2018). *Clasificaciones de intervenciones de enfermería (NIC)* (7ª ed.). Elsevier.
4. "[400845937-huge.jpg](#)" de [Flamingo Images](#) se utiliza bajo licencia de [\[1\]Shutterstock.com](#)